

# Stadt Heidelberg

AntragNr.:  
**0 0 8 3 / 2 0 2 2 / A N**

Antragsteller: Grüne, LINKE  
Antragsdatum: 06.07.2022

Federführung:  
Dezernat IV, Amt für Soziales und Senioren

Beteiligung:

Betreff:

**Sachstand Haushaltsantrag 160: Lokale Allianz für  
Menschen mit Demenz**

## Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	20.07.2022	Ö		
Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit	22.09.2022	Ö		
Gemeinderat	13.10.2022	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## Antrag Nr.: 0083/2022/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Stadt Heidelberg  
Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner  
per E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

Gemeinderatsfraktion Bündnis 90/Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10  
69117 Heidelberg  
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Derek Cofie-Nunoo, Fraktionsvorsitzender  
Anja Gernand, stellv. Fraktionsvorsitzende  
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender  
Dr. Ursula Röper, stellv. Fraktionsvorsitzende

Rahel Amler, Dr. Marilena Geugjes, Felix Grädler,  
Sahin Karaaslan, Dr. Dorothea Kaufmann,  
Dr. Nicolá Lutzmann, Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg,  
Kathrin Rabus, Julian Sanwald, Anita Schwitzer,  
Manuel Steinbrenner, Frank Wetzel

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de  
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 06.07.2022

### Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Sachstand Haushaltsantrag 160: Lokale Allianz für Menschen mit Demenz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Die Verwaltung legt einen Sachstandsbericht zum Haushaltsantrag 160 vor: Lokale Allianz für Menschen mit Demenz.

#### Begründung

Hintergrund des Antrags ist es, unterschiedlichste Akteur\*innen zusammenzubringen und zu vernetzen, um Heidelberg für Ältere mit (und ohne) Demenz und deren Angehörige attraktiver und überschaubarer zu machen. Das Thema ist dringender denn je, der Haushaltsantrag muss nun ein Jahr nach Verabschiedung des Haushalts zügig umgesetzt werden.

**gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen,  
gezeichnet Fraktion DIE LINKE**